
                                                                           Le 30 octobre 2023

               LETTRE MENSUELLE D’INFORMATION 

                                                                DE VIVRE AU LYS

 Chers amis adhérents,

Cette lettre d’information du mois de novembre va d’abord vous rendre compte de l’activité  de 
votre Association au cours du mois écoulé.
Celle-ci a notamment consisté en un apéro kiosque qui s’est déroulé le dimanche 8 octobre et a 
réuni plus d’une quarantaine de participants.
Le thème retenu était celui des bonnes pratiques à respecter pour l’entretien de nos jardins et 
terrains et s’inscrivait dans la continuité de celui présenté par l’ONF en mars 2022, au caractère plus 
généraliste.
Le conférencier invité était Monsieur Nicolas ROCHER, pépiniériste-horticulteur au Plessis-
Luzarches et fournisseur de nombreux résidents du Lys.
Il nous a prodigué de précieux conseils sur les espèces susceptibles de se développer sur le terrain 
ingrat (sous-sol sableux) de la forêt du Lys, et a répondu aux très nombreuses questions des 
adhérents présents.
Le nombre impressionnant d’essences citées et la complexité de leurs appellations nous incitent à 
rédiger un mémo de cette conférence, que nous vous adresserons dès que sa rédaction sera finalisée.

Un autre sujet important que je souhaiterais évoquer avec vous, concerne l’utilisation du WhatsApp 
de Vivre au Lys.
En effet nous constatons depuis quelques temps une augmentation non négligeable du nombre 
d’adhérents mécontents des palabres et des digressions à rallonge qui y sont postées.
D’un autre côté nous comprenons que des adhérents apprécient la possibilité de pouvoir échanger 
longuement à l’aide de ce moyen efficace de communication.
Pour tenter de concilier ces deux tendances relativement opposées nous allons mettre en place pour 
expérimentation un système à deux niveaux :

-d’un coté le WhatsApp qui, dans sa forme actuelle, perdurera .
-d’un autre coté nous allons créer un second WhatsApp qui sera uniquement informatif et 
« descendant ». 
Ceci signifie que nous y posterons des informations que nous jugerons pertinentes et essentielles, 
mais qui ne pourront pas être commentées, limitant ainsi les échanges invasifs.
Chaque adhérent pourra ainsi se déterminer en fonction de ses préférences en s’inscrivant à l’une ou 
à l’autre des deux formules ( ou les deux simultanément bien évidemment si tel est son choix ).



Cette nouvelle proposition va être très rapidement expérimentée et nous attendrons avec intérêt 
votre avis sur son fonctionnement.

J’aborde à présent l’exposé des manifestations à venir.
Le prochain apéro-kiosque consacré aux énergies renouvelables et aux solutions de substitution des 
énergies fossiles poursuit sa mise en place, mais a pris un peu de retard en raison de la relative 
indisponibilité de l’organisme officiel  France Rénov qui est le partenaire choisi pour animer cette 
conférence.

Par contre sont bien confirmés :

1 : Le troc de plantes qui aura lieu le samedi 25 novembre prochain de 8 heures à midi et qui se 
tiendra devant l’entrée du Foyer Culturel de façon à bénéficier de la venue des visiteurs qui se 
rendront au Salon de la Biodiversité organisée par la Municipalité dans le cadre du Festival de
l’Arbre.

2 : Notre traditionnelle Galette des Rois qui se déroulera le dimanche 14 janvier 2024 dans la salle 
Simpson du Club du Lys-Chantilly à partir de 15 heures.

3 : Enfin nous innoverons cette année en associant la Fête des Adhérents aux festivités du Mardi-
Gras. Dans cette perspective nous prévoyons d’organiser un bal costumé au Foyer Culturel le 
samedi 17 février 2024 à partir de 19 heures.
ATTENTION ! La date a été modifiée. Celle du samedi 10 février initialement annoncée dans ma 
lettre du mois d’octobre a du être annulée et reportée en raison de l’indisponibilité de la salle du 
Foyer Culturel.
Cette manifestation revêtira une ambiance familiale ce qui signifie que les enfants seront les 
bienvenus.
Voilà pour ce qui en est des manifestations à venir et je vous invite dès à présent à en cocher les 
dates sur vos agendas.

En ce qui concerne l’information que nous vous devons, vous allez recevoir à très brève échéance :

1 : Le comte-rendu complet de l’Assemblée Générale du 22 septembre, incluant mon rapport moral 
et le rapport financier du Trésorier.

2 : Le mémo rassemblant les conseils prodigués par le pépiniériste-horticulteur lors de l’apéro 
kiosque du 8 octobre comme indiqué au début de cette lettre.

3 : Le mode d’emploi détaillé qui vous permettra d’utiliser la nouvelle application WhatsApp que 
nous mettons en place. 

Sur ce, je vous adresse, chers amis adhérents, mes plus amicales salutations.

Jean-Louis Baduel. Président de Vivre au Lys


